



みやかわ

会津美里町立宮川小学校
令和4年度学校だよりNo.45
令和5年3月16日
会津美里町立宮川小学校長 星 潔

修・卒業式までのカウントダウン！

いよいよ3月23日の修了証書授与式、卒業証書授与式が間近に迫ってきました。登校日は当日を入れてあと4日です。6年生は堂々とした態度で立派に式に臨もうと、一生懸命に、真剣に、練習に取り組んでいます。きっと本番でも素晴らしい姿を見せてくれるものと思います。1～5年生も修了証書授与式に向けて、学年のまとめに一生懸命に取り組んでいます。修了証書授与式の練習も行い、当日は、5年生を中心として立派な姿を見せてくれるはずです。「チーム宮川」卒業生はもちろん、教職員、在校生、みんなで史上最高の修・卒業式をつくっていきます。



真剣な6年生の姿



4,5年生の一生懸命な姿



5年生 会場準備ありがとう

今年度最後の学校運営協議会！

3月8日(水)に今年度最後の高田地区学校運営協議会が高田小学校において行われました。今回は今年度の学校評価結果と次年度の学校経営運営ビジョンの説明を3校の校長が行いました。次年度の学校経営方針について3校とも承認をいただきました。令和5年度も高田中学校区は連携して前に進んでいけそうです。委員の皆様、遅い時間までご審議いただきまして、誠にありがとうございました。



スキー教室について！

3月9日の福島民報に「スキー授業見直し進む」の記事が掲載されました。その中に「町内の宮川小学校は新年度から段階的に廃止すると決めた」との文が掲載されていましたが、学校だよりや授業参観時の全体会で説明した通り、スキー教室は令和5年度は4年生以上で実施、令和6年度は5年生以上で実施いたします。更に令和7年度以降は改めて検討いたしますので、廃止の決定はしておりません。保護者の皆様にご心配をおかけする内容が掲載されたことを深くお詫びいたします。

愛校活動&ワックスめり！

3月10日に全校生で「愛校活動」を実施しました。1年間お世話になった校舎の隅々まで、感謝の気持ちを込めながらきれいに清掃する姿が見られました。「チーム宮川」の全員が協力しながら、学校全体をきれいにすることができました。放課後には職員作業でワックスがけも実施しました。きれいな校舎で1年間を終了し、修了式、卒業式を迎えることができます。



地区子ども会！

3月15日に地区子ども会を行い、1年間の反省と次年度登校班の確認をしました。1年間の反省を受けて、各地区ともに安全に過ごしてほしいと思います。また次年度入学生がいる班は、1年生が安心して登校できるように、きちんと面倒を見てほしいと思います。保護者の皆様、特に春休み期間中、地区内児童の見守りをよろしくお願いいたします。

校長のひとりごと

修・卒業式までいよいよあと4日の登校日。本当に月日が経つのは早いですね。あっという間に令和4年度が終了してしまいます。お子様は1年前と比べると、心も体も大きく成長したのではないのでしょうか？子どもの成長は本当に早いものです。私の衰えも同じように早いような気がしますが・・・

さて野球の世界大会、WBCが盛り上がりを見せています。二刀流の大谷選手は、投げて打っても素晴らしい活躍です。お母さんが日本人のヌートバー選手も、熱いプレーとパフォーマンスですっかり日本チームになくはない存在となっています。ヌートバー選手と大谷選手の間を打つ近藤選手も本当に大活躍です。彼の出塁率が日本チームの大きな得点源となっています。その他にもメジャーリーガーの吉田選手、そして盤石の投手陣とヒーローを挙げればきりがありません。そんな中、昨シーズンの三冠王「村神様」こと村上選手が苦しんでいます。大谷選手の後を打つプレッシャーは相当なものがあると思います。しかし、彼が素晴らしい選手であることは誰もが知っていますので、自信をもってプレーしてほしいと思います。彼がチームを救う日がくることを信じています。やっぱり苦しい時こそ笑顔、ポジティブな心が大切だと思います。なかなか難しいことではありますが、私たちも笑顔とポジティブな心を忘れることなく、日々生活していければいいですね。さて今日はWBCの準々決勝のイタリア戦です。村上選手の大爆発と日本の勝利を祈って、日本代表を応援したいと思います。